

FESTIVAL LOCATION MAP 2024

-  **INFODESK**
-  **TICKETING**
-  **PRESS CENTER**

Der **Info- und Artistdesk**, die **Ticketkassa**, der **Pressedesk** und der **WE GUIDE YOU Desk** der Ars Electronica 2024 befinden sich in der **POSTCITY**. Reservierte und gekaufte Tickets können hier abgeholt werden. Der **INFODESK** der **POSTCITY** öffnet jeweils eine halbe Stunde vor Beginn der Öffnungszeiten. Die Kategorien Festival- und Tagespass sind auch im **Ars Electronica Center** erhältlich.

The Info and Artist Desk, the Box Office, the Press Desk and the WE GUIDE YOU Desk of Ars Electronica 2024 are located at POSTCITY. Reserved or prepaid tickets can be picked up here. The INFODESK of POSTCITY opens half an hour before the opening hours. The festival and day pass categories are also available at the Ars Electronica Centre.

- | | | | |
|---|---------------------------------------|---|--|
| 1 POSTCITY | 7 OK LINZ | 12 KUNSTUNIVERSITÄT LINZ/
UNIVERSITY OF ARTS LINZ -
Hauptplatz 6 | 15 LENTOS KUNSTMUSEUM/
LENTOS ART MUSEUM |
| 2 THEATER PHÖNIX | 8 FIFTITU% | 13 KUNSTUNIVERSITÄT LINZ/
UNIVERSITY OF ARTS LINZ -
Hauptplatz 8 | 16 ARS ELECTRONICA CENTER |
| 3 MARIENDOM/
ST. MARY'S CATHEDRAL | 9 ATELIERHAUS SALZAMT | 14 KUNSTRAUM MEMPHIS | 17 ANTON BRUCKNER
PRIVATUNIVERSITÄT/
ANTON BRUCKNER
PRIVATE UNIVERSITY |
| 4 DESIGN CENTER LINZ | 10 INNOVATIONSHAUPTPLATZ | | 18 STADTWERKSTATT |
| 5 JKU MED CAMPUS | 11 FRANCISCO CAROLINUM
LINZ | | 19 KEBA INNOSPACE |
| 6 DH5 | | | |



S PÖSTLINGBERG TRAM 50
Sie benötigen ein separates Ticket für die Pöstlingbergbahn!
You need a separate ticket for the Pöstlingberg Tram!

S TRAMWAY LINES 1, 2, 3, 4, ● BUS ROUTE 12
Ein gekaufter FESTIVALPASS berechtigt zur kostenlosen Fahrt auf den Linien 1, 2, 3, 4 und 12 von MI 4.9. – SO 8.9.2024
*A purchased FESTIVALPASS entitles the holder to ride Lines 1, 2, 3, 4 & 12 free of charge from September 4–8, 2024**

*Wir bedanken uns bei der LINZ AG! /Our sincere thanks to LINZ AG!